
発表奨学生の感想 

 

複数の企業の人たちの前で発表する機会はなかなかないと思うので貴重な経験でした。他の学生の発表や質疑応答も参考
にできる点が多く、企業の人に自分の研究をどう伝えるのがベストかを考えるきっかけになったと感じます。懇親会もフラットな雰囲
気で情報を能動的に得ることができる良い機会でした。 

先日の化学人材交流フォーラムでは，化学系企業の研究者・採用担当者様に向けた発表の場を設けていただき，誠にあり
がとうございました．フォーラムでは，自分の発表に対して，大変参考になる鋭い質問を頂けただけでなく，その後の懇親会では
他の奨学生や企業の皆様と交流を深めることができました．これまで，学生・企業交流会等を通して，企業の皆様との交流の
機会はいただいておりましたが，今回のフォーラムでの発表では，自身の研究と産業・社会とのつながりを再認識することができま
した．産業界で働く将来の自分の姿を想像して，残り少ない博士課程での研究をよりよいものにしたいと思います．最後になり
ますが，このような貴重な機会を頂けましたこと，また，研究に際しまして多大なるご支援を賜りましたこと，感謝申し上げま
す． 

化学人材交流フォーラムの発表は、10分の時間をいただいて企業の方や先生方にプレゼンする貴重な経験で、自分や自分
の研究を企業の方に PRする大変良い機会になりました。また、他の学生や企業に就職された卒業生のお話は、自分の研究や
キャリアに関して、良い刺激になりました。懇親会では、企業の方とフランクにお話することができました。普段の就職活動では聞き
づらい事情なども聞けて参考になりました。このような機会をいただき心より感謝申し上げます。 

化学系企業の方に私の大学での研究内容を聞いていただくとても貴重な機会でした。企業の方々の新鮮な視点からの質問
はとても勉強になりました。企業の方のご発表では、企業の研究者の方からの研究の視点を学ぶことができ、残り 1年強の博士
課程の研究にも生きると感じました。会終了後は、他の奨学生の方々や企業の方との交流場も設けていただき、とても充実した
フォーラムでした。参加させていただきありがとうございました。 

化学人材交流フォーラムでは奨学生および企業の方々との交流を通して、お互いの研究を知るとともに企業が博士学生に期
待していること、実際に博士号を取得された方々がどのように企業で活躍されているかをうかがうことができました。これらの貴重な
経験は今後の人脈作りやキャリア形成に大いに役立つものであると考えております。この度は大変有意義な機会を設けていただ
き、誠にありがとうございました。 

化学人材交流フォーラムの発表を通じて企業に自身の研究を理解していただくことの難しさや、奨学生の OB様はどのように
活躍をなされているのかを知るとても良い機会となりました。できればもう一度参加したいと考えております。 

この度は化学人材フォーラムにお招きいただきまして、誠にありがとうございました。実際にご支援いただいた企業及び事務局の
方々とお会いすることで、自分の研究が多大な支援の下、行えていることを実感することができました。また、他の奨学生の発表
や交流を通して、研究の励みになりました。単なる成果発表に留まらない、非常に貴重な経験となりました。より一層研究に邁
進していきたいと思います。ありがとうございました。 

今回は様々な企業の方々と交流ができる貴重な機会となりました。自身の研究についても新たな視点から俯瞰することがで
き、専門外の方への発表するときの工夫を考えさせられました。懇親会ではどういうキャリアを歩むといいのか企業の人は普段どの
ようなことを考えているのか知れてよかったです。 

この度の化学人材交流フォーラムに参加させていただき、誠にありがとうございました。企業の方々との交流を通じて、化学産
業界の現状や課題について多くを学ぶ貴重な機会となりました。大学での研究と産業界が求めるニーズの違いを実感すると同
時に、博士人材に求められるスキルや視点についても改めて理解を深めることができました。今後は、自身の研究をより広い視
野で捉え、化学産業界との連携を意識した活動に取り組んでいきたいと考えております。 


